

## INFINUS GRUPPE spendet 60.000 Euro an die Dominik-Brunner-Stiftung

Scheckübergabe an stellvertretenden Vorsitzenden des Stiftungskuratoriums Claus Girnghuber, Hinschauen statt wegsehen: Förderung von Zivilcourage und Gewaltprävention, INFINUS: Multiplikator im gesellschaftlichen Miteinander

- Scheckübergabe an stellvertretenden Vorsitzenden des Stiftungskuratoriums Claus Girnghuber
- Hinschauen statt wegsehen: F\u00f6rderung von Zivilcourage und Gewaltpr\u00e4vention
- INFINUS: Multiplikator im gesellschaftlichen Miteinander

## Stifet UMIGNUS GRUPPE spendet 60.000 Euro an die

Von links: Jens Pardeike, Matthias Sammer,
Andreas Kison, Claus Girnghuber, Dr. Kewan
Kadkhodai

Dominik-Brunner-Stiftung zugunsten von aktiver
Gewaltprävention in der Gesellschaft und der
Unterstützung von Opfern von Gewalttaten. Der

Scheck wurde am 7. Mai 2013 von Jens Pardeike, Vorstand der INFINUS AG Finanzdienstleistungsinstitut, und Andreas Kison, Vorstand der INFINUS AG Ihr Kompetenz-Partner, an den stellvertretenden Vorsitzenden des Stiftungskuratoriums, Claus Girnghuber, übergeben. Claus Girnghuber war ein persönlicher Freund und Kollege Dominik Brunners und hat 2009 gemeinsam mit anderen Mitstreitern die Dominik-Brunner-Stiftung für Zivilcourage ins Leben gerufen.

Die gemeinnützige Einrichtung wurde als Folge des gewaltsamen Todes von Dominik Brunner am S-Bahnhof München-Solln gegründet. Brunner war von Gewalttätern bedrohten Schülern zu Hilfe gekommen und bezahlte dies mit seinem Leben. Seit diesem Ereignis steht der Name Dominik Brunner als Synonym für Zivilcourage in Deutschland. In der Stiftung findet sein selbstloser Charakter nicht nur ein würdiges Andenken, sondern erfährt eine direkte Fortführung.

Für alle damit verbundenen Aktivitäten steht die Dominik-Brunner-Stiftung. Unter dem Motto "Hinsehen statt wegsehen" werden Menschen zu mehr Zivilcourage ermutigt, um Mitbürgern in gefährlichen Situationen zur Seite zu stehen oder entsprechende Taten durch die soziale Unterstützung gefährdeter Jugendlicher bereits im Vorfeld zu verhindern. Zu den Kernzielen der Stiftung gehört die Aufklärung und Sensibilisierung der Menschen zum Thema Zivilcourage, die Gewaltprävention bei Kindern und Jugendlichen sowie die Hilfe und Anerkennung für zivilcouragierte Menschen. Sowohl Vorstand als auch Kuratorium und alle Mitarbeiter sind auf ehrenamtlicher Basis tätig. Beispiele für aktuelle Projekte sind der Bau und Betrieb sozialpädagogischer Einrichtungen, Anti-Aggressionstrainings und Zivilcouragekurse oder die Initiierung und Durchführung öffentlichkeitswirksamer Aktionen über Broschüren und Plakate, die etwa über das Aktionsbündnis "Münchner Courage" in Zusammenarbeit mit dem FC Bayern umgesetzt werden.

Claus Girnghuber: "Wir möchten uns bei INFINUS ganz herzlich für die finanzielle Unterstützung bedanken. Seit der Gründung der Stiftung haben wir schon sehr viel erreicht, um in der Gesellschaft eine Verhaltensänderung herbeizuführen und Gewalttätern in der Öffentlichkeit die Grundlage zu entziehen. Mit dieser Spende werden wir ein großes Stück vorankommen."

Jens Pardeike, Vorstand der INFINUS AG Finanzdienstleistungsinstitut: "Wir freuen uns, die Dominik-Brunner-Stiftung auf diese Weise unterstützen zu dürfen. Zivilcourage und Mitgefühl sind zwei zentrale Eigenschaften im sozialen Gefüge des Menschen. Das Credo von INFINUS, der



Gesellschaft etwas vom eigenen Erfolg zurückzugeben, findet hier den größtmöglichen Multiplikator."

## Pressestelle INFINUS GRUPPE für Medienkontakte:

MEDIENKONTOR Dresden, Michael Sylvester

Telefon: 0351 / 316 05 15 Mobil: 0176 / 43 000 365

E-Mail: sylvester@medienkontor.net

## Über die INFINUS GRUPPE

Die INFINUS GRUPPE ist ein multifunktionaler Full-Service-Dienstleister und Konzeptanbieter mit Hauptsitz in Dresden und führend in der Entwicklung und im Vertrieb von exklusiven Finanzprodukten für unabhängige Finanzberater. Zu den beiden zentralen Einheiten zählen die INFINUS AG Finanzdienstleistungsinstitut (2002 gegründet) als nach § 32 Kreditwesengesetz (KWG) lizenziertes Unternehmen und Haftungsdach mit 850 Partnern sowie die INFINUS AG Ihr Kompetenz-Partner (Gründung 2003) als Multikompetenz-Zentrum für nach dem Gewerberecht tätige Finanzberater mit insgesamt 2.500 Geschäftspartnern.

Das lückenlose Allfinanzkonzept ermöglicht eine Beratung von der Alters- und Risikovorsorge über Immobilien bis in die anspruchsvollsten Kategorien des Private Banking. Zur hauseigenen Produktpalette gehören neben substanzwertbasierten Festzinsprodukten und Genussrechten in verschiedenen Laufzeiten und Ausrichtungen auch flexibel kombinierbare, inflationsgeschützte Sachwertlösungen mit den Bausteinen Edelmetalle, Rohstoffe und Immobilienanlagen.

